

## **Sandino a 89 años de su paso a la inmortalidad.**



La noche del 21 de febrero de 1934 el **General de Hombres y Mujeres Libres, Augusto C. Sandino** pasó a otro plano de vida dejando sembrada la semilla del **Amor a la Patria y la defensa de la Soberanía en todas las nuevas generaciones** que hoy al cumplirse 89 años le rinden homenaje.

*"Sandino durante casi 7 años resistió a la aviación y al equipamiento moderno de la marina yankee y de la Guardia Nacional de Nicaragua", logrando desterrar a los marines estadounidenses.*

Las ideas y pensamientos de Sandino son recordados en Nicaragua y el Mundo: "Mi mayor honra es surgir del seno de los oprimidos, que son el alma y nervio de la raza". Su lucha por la libertad, la soberanía y la justicia siguen hoy más vigentes que nunca.

"Este movimiento es nacional y antiimperialista. Mantenemos la bandera de libertad para Nicaragua y para toda Hispanoamérica", dijo Sandino, cuya lucha obligó al retiro de las tropas estadounidenses de su país.

El legado del revolucionario nicaragüense es recordado en toda Latinoamérica, por su lucha antiimperialista y por la libertad de los oprimidos

Para Sandino, un gobierno debía velar por los pobres. "Quiero poner mi grano de arena en pro de la emancipación y bienestar social de la clase trabajadora, para toda familia azotada por la miseria o desheredada", escribió el líder revolucionario en 1933.